

# 5・6月の学校の様子

## 歯と口の健康週間

6月4日(月)～9日(土)は「歯と口の健康週間」です。学校では、この週間に合わせて、担任による朝の時間の「歯の指導」と歯科医・歯科衛生士にお願いした「口腔衛生指導」を実施しました。



歯ブラシ、コップはきれいかな？



どの歯がむし歯になっているのかな？



歯にいい食べ物を選びましょうね。



磨き残しはどこかな？



きれいに磨くのってたいへん。でも、歯は、一生の宝だもんね。



## お楽しみ給食



表面にも紹介していますが、一年生の保護者を招いた『お楽しみ給食』を開きました。みんな笑顔で、おいしそうに給食を食べていましたよ。

5月19日の南日本新聞に、二年生の赤尾幸大さんの詩が掲載されました。おめでとうございませう。ほかの子も、掲載されるかな？

## 子供のた

(学年は投稿時)

おもったたのどちがう  
げんかんのちかくで  
よもぎを見つけたよ  
さいしよはどげがあつて  
ささつたらいたいかなあと  
おもったよ

けれどさわつてみると  
いたくなかつたんだよ  
なあんた  
(龍郷町戸口小2年  
赤お こう大)

## 5・6年生研究授業(体育)

本校では、昨年度までの国語の研究を発展させ、全教科・領域で、話し合いの力を育てる授業に取り組んでいます。今年度第1回の研究授業では、5・6年生の「タグラグビー」の学習を通して、講師を招いた研修を実施しました。



今日のめあては？  
優勝するための作戦立てだったね。



ここで、こう動くから、そのすきにこっちへ行つてね。



先生たちも、授業後、どんな準備や声掛けが大切か、お互いに意見を出し合い、講師から指導を受けました。



## なかよし体育

先月号で掲載した体力テストの結果を受けて、腹筋や握力を鍛える補強運動を体験しました。



## 珍鳥飛来



国の天然記念物のオーストンオオアカゲラが飛来しました。早朝のため子どもたちは見ることができませんでしたが、写真で紹介しました。自然豊かな龍郷ですね。

## 先生たちも頑張っています



今、子どもたちにどんな力が求められているのかを知るために、職員で全国学力テストの問題に挑戦しました。「う～ん、なかなか難しいなあ。」と感ずることでした。